

Iquique, Mayo 29 / H8

Señores

Radomiro Tomić y Patricio Aylwin,
Santiago.

Estimados amigos:

Hoy es una semana de establecimiento en Iquique, temía proyectado confeccionar mi primer informe. Pero en este momento solo he podido tomar la pluma para dirigirles estas líneas abrumado por la inesperada muerte de Gamboni.

En realidad ha sido un golpe muy grande para nosotros. Con Gamboni, ya muy mejor de su antigua dolencia, habíamos recorrido juntos durante los últimos días varias casas de fisiólogos y nos habíamos puesto de acuerdo para realizar un magnífico plan de trabajo. Estuvimos juntos y conversando de nuestros proyectos hasta el viernes a las 6 de la tarde que tomamos té en su casa. Nos

quedamos de encontrar a los Q. en la reunión de la Falange. A esa misma hora se dirigía a la Bomba 8. Allí mismo sufrió la primera hemorragia provocada por la perforación de una úlcera que jamás manifestó sentir síntomas. Inmediatamente fué llevado al Hospital sucediendo las hemorragias casi todo la noche, falleciendo como a las 11 horas.

Uno de los proyectos que tenemos en carpeta era la creación de un Policlínico para Indigentes en la Plaza Arica. Hasta fuimos al Hospital a hablar con unos practicantes. Yo propuse a la Junta Provincial iniciar una colecta hoy dia mismo para llevar adelante esta idea. El Policlínico llevará el nombre "Alejandro Gamboni".

El Lunes o Martes les escribiré más detallado.

Afectuosamente

Ramírez 1577
Tgg

Alberto Torres V